

kunstAKTION ENTDECKE MICH !

Steckbrief



Titel: Tücken des Home-Schooling

Künstler / -in: Elena & Bent

Foto vom Kunstwerk



Kommentar zum Kunstwerk

Wegen des Corona Virus und des Lockdowns lernen gerade viele Schüler zu Hause. Die Voraussetzung ist: Computer, stabiles Internet und Drucker, um die Berge an Papier auszudrucken.

Die Schüler konnten leider kaum mit Home-Schooling effektiv erreicht werden.

Eltern müssen also weiter Kniffliges wie das Potenzrechnen erklären, die englische Grammatik schmackhaft machen oder die Lieben überhaupt zum Lernen bringen.

„Je länger das Home-Schooling dauert, desto mehr muss man sich darüber Gedanken machen, wie man die größer werdenden Wissenslücken in der Phase danach wieder auffangen kann.“

Das finden auch die SchülerInnen, die ihre Schulfreunde vermissen.

„Schule zu Hause macht keinen Spaß.“

Steckbrief der Künstlerin / des Künstlers

Elena 21 J. / Bent 18 J.

besuchen das Vinzenz-von-Paul-Berufskolleg

werden begleitet durch Mitarbeitende des Vinzenz-Heims, Aachen